

5.

Der Admiral Duckworth,

oder:

Die Engländer vor Konstantinopel,  
im Jahre 1807.

---

Unter den großen Männern, welche ich während meines Aufenthaltes in Paris kennen lernte, gefiel mir besonders der General Sebastiani, dessen hoher Muth und vielseitige Gewandtheit den wichtigsten diplomatischen Aufträgen gewachsen war, während sein biederer Charakter und seine Anhänglichkeit an die Person seines Kaisers diesem die sichere Ausrichtung desselben verbürgten. Ihm wurde daher im Jahre 1806 der kaiserliche Posten eines Abgesandten an die Pforte zu Theil, welche dahin ge-